

**OPTIMALISASI PENGELOLAAN WILAYAH PESISIR  
SECARA TERPADUDALAM MEMAJUKAN OBJEK  
PARIWISATA DI NEGERI SULI KECAMATAN  
SALAHUTU KABUPATEN MALUKU TENGAH**

**LAPORAN HASIL PENELITIAN**

**OLEH**

**PENELITI**

**Dr. Petronela Sahetapy, M.Si  
(NIP. 195902071987032001)**



**PROGRAM STUDI ILMU ADMINISTRASI PUBLIK  
JURUSAN ILMU ADMINISTRASI  
FAKULTAS ILMU SOSIAL DAN ILMU POLITIK  
UNIVERSITAS PATTIMURA  
AMBON  
2021**

## II. RINGKASAN

Tema sentral penelitian ini mengarah pada optimalisasi pengelolaan wilayah pesisir secara terpadu dalam memajukan objek pariwisata di Negeri Suli Kecamatan Salahutu Kabupaten Maluku Tengah, yang mana terfokus pada masalah yang dihadapi bahwa belum optimal pengelolaan wilayah pesisir secara terpadu dalam memajukan objek pariwisata yang tampak dari sarana dan prasarana serta fasilitas pendukung yang belum memadai, yakni selama ini pengelolaannya belum sesuai dengan apa yang diharapkan.

Guna menganalisis dan mendeskripsikan masalah tersebut digunakan pendekatan konsep teori pengelolaan menurut Winardi (2010) yakni, terfokus pada pengelolaan yang meliputi aspek-aspek merencanakan, mengorganisir, menggerakkan dan mengawasi setiap kegiatan yang dilakukan dalam mengelola kawasan pesisir guna memajukan objek wisata secara optimal di Negeri Suli Kecamatan Salahutu Kabupaten Maluku Tengah.

Sebagai penelitian yang bersifat deskriptif dengan jumlah sampel sebanyak 22 orang. Disamping teknik analisis data dilakukan secara kuantitatif dan akan dideskripsikan dengan bantuan tabel frekuensi dan kriteria interpretasi skor persentase maupun dukungan kategori penilaian untuk mengetahui besar kecilnya dukungan responden dan nilai yang diperoleh dan secara terakumulasi nilai skor yang diperoleh dalam perhitungan persentase dan interpretasinya tetap mengacu pada kesesuaiannya dengan kriteria interpretasi skor (Riduwan, 2003). Kemudian dikonversikan untuk melakukan penafsiran data dalam menentukan pilihan dan mengambil keputusan akhir berdasarkan nilai penetapan prioritas dengan memperlihatkan bahwa sesuai atau tidaknya subjek yang dipilih secara sosiometrik, yaitu perhitungan Indeks Status Pilihan (ISP) (Nazir, 2003). Hasil konversi menunjukkan bahwa:

- Pengelolaan wilayah pesisir secara terpadu dalam memajukan objek pariwisata di Negeri Suli Kecamatan Salahutu Kabupaten Maluku Tengah yang terfokus pada hasil merencanakan terwujudkan dengan  $C_{RR,SA}$  57% dinilai Kurang dan keputusan akhir yang diambil adalah dilakukan peningkatan dan penguatan dalam optimalisasinya dengan ISP 0.367 prioritas pertama (I).
- Pengelolaan wilayah pesisir secara terpadu dalam memajukan objek pariwisata di Negeri Suli Kecamatan Salahutu Kabupaten Maluku Tengah yang terfokus pada hasil mengorganisir terwujudkan dengan  $C_{RR,SA}$  63% dinilai Cukup dan keputusan akhir yang diambil adalah masih perlu dilakukan peningkatan dan penguatan dalam optimalisasinya dengan ISP 0.428 prioritas kedua (II).
- Pengelolaan wilayah pesisir secara terpadu dalam memajukan objek pariwisata di Negeri Suli Kecamatan Salahutu Kabupaten Maluku Tengah yang terfokus pada hasil menggerakkan terwujudkan dengan  $C_{RR,SA}$  66% dinilai Cukup dan keputusan akhir yang diambil adalah masih perlu dilakukan peningkatan dan penguatan dalam optimalisasinya dengan ISP 0.448 prioritas ketiga (III).